

*Der Herr ist mein Hirte, mir wird nichts mangeln.
Er weidet mich auf einer grünen Aue und führet mich
zum frischen Wasser. Er erquicket meine Seele und
führet mich auf rechter Strasse um seines Namens
Willen. Und ob ich schon wanderte im finstern Tal,
fürchte ich kein Unglück; denn du bist bei mir, dein
Stecken und Stab trösten mich. Du bereitest vor mir
einen Tisch im Angesicht meiner Feinde. Du salbest
mein Haupt mit Öl und schenkest mir voll ein. Gutes
und Barmherzigkeit werden mir folgen mein Leben
lang, und ich werde bleiben im Hause des Herrn
immerdar.*

Unendlich traurig nehmen wir Abschied von meiner innigst geliebten Lebenspartnerin, meiner Mutter, unserer Schwester, Schwägerin, Tante und Grosstante

Ernestine Dreher-Timmerer

12. April 1942 bis 11. Juli 2015

Nach kurzer, schwerer Krankheit ist sie friedlich eingeschlafen.

Ich danke den Ärzten und dem Pflegepersonal des Lindenhospitals für die liebevolle Pflege und Betreuung.

Niklaus von Steiger
Familie und Freunde

Die Abdankungsfeier und Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt in Österreich statt.

Gilt als Leidzirkular.